

## “卒業生サロン” に来室された卒業生の方々のご意見・ご感想

- 在学の子達とにぎやかに話せた。在学の方が自由に入出できると良いかもしれません。
- カフェのように温かいお茶やコーヒーが出る。大学祭の案内など手持ち無沙汰になる心配がない。
- スタッフの方の対応が大変丁寧で居心地が良かったです。
- 視覚的に訴える資料が乏しい。(活字データだけでなく、円グラフ等一目みてわかるような資料を…)
- 卒業生の活躍に関する資料を拝見できて良かったです。卒業生としての誇りを感じます。
- 接遇の方々の心からのホスピタリティーに本当に感謝致します。
- 卒業生たちが現在いかなる状況にあるか、情報が欲しい。
- 他大学に負けない内容がありながら社会への周知度において低い傾向にあるように思われますので、よりPRがあればと思います。
- このような企画をしてくださった各位に感謝申し上げます。
- 千葉大の今を説明していただけで良かったです。
- “卒業生サロン”なることを企画されたことは大いに評価したいと思います。これからは各学部から多くの卒業生が集まるよう各学部同窓会を通じて働きかける必要があると思います。“サロン”に人が集まるような企画のアイデアを募ることも必要。場所が千葉なので地元の人しか来られないという問題点をどうするか、何か考える必要があると思います。
- 大学の誇るべき実績、施設、設備、話題性に富んだ事項等をDVDに録って“サロン”で流す等視覚に訴えるものが欲しい。
- 会費制にして若干の酒類があってもよいのでは……。
- 校友会等を通じて3本の矢ならず9本の矢(9学部)がスローペースではあるがまとまりつつあるかなと感じます。若干スピードアップしてはいかがでしょう。
- 今後常設していただけたらよいですね。
- 学生の方と色々な情報交換ができ非常に良かった。寛げました。
- 在校生が案内してくれるのがすごく良かった。今後も続けてほしい。
- (開設場所は)南門の近く(多くの方は多分JRで来るので入校時に立寄るところがベターです。)がよい。
- 写真や資料が少ない。
- (設置場所は)寄るのに便利な場所、まずは東京か。
- 卒業生・在校生のコミュニケーションの場をもっと多くすることで、学生側からは就職を考える機会に、会社側からは優秀な人材の確保の機会が持てることを期待します。
- 近年のパンフなどがあり、大学の状況がわかる。

- 歓迎されるので何の頼りもなく訪れる卒業生にとっては大学祭に来てよかったと思える場になると思う。
- 各学部の校舎でサロンを開くと多くの卒業生がやってくるのではないだろうか。
- 場所がイマイチ分かりにくかったので、大きめの看板があるといいかなと思います。
- 初めての企画です。但し、PRがかなり遅い。
- これは継続してください。
- （卒業生に向けては）大学からの要求、企画が必要。会報等に募金の用紙を同封すること。
- もっと卒業生に知らせて欲しいです。
- 活動、展示物がもっとあれば見やすいなあ～入りやすいなあ～と思いました。
- フリードリンクがよかった！
- 古いアルバムが良かった。歴史的資料がもっと充実したら良いのでは。
- 在校生とコミュニケーションできた点が良い。寛げる。